



薫風

校章の所以
平和の鳩を表すとともに
中学の中を表す。また、勿
来の関の桜や「勿」のデザ
インをイメージしている。

本校のホームページ

発行責任者
校長 森 義彦
No.9 2020(R2).10.14(水)



県中学校駅伝競走大会大活躍！ 女子第5位

10月7日(水)、第63回福島県中学校体育大会駅伝競走大会が21世紀の森公園を会場に開催され、選手たちは県2連覇を目指して力走しました。結果は、43分13秒と市大会の記録を上回り、第5位に入賞しました。なお、3区を走った片桐未来さんが区間賞を獲得しました。

選手達は、県大会優勝を目標として練習をしてきただけに、悔しさを感じたかもしれませんが、県大会での5位は素晴らしい成績であり、誇りを持ってほしいと思います。自分のためだけでなく、チームのために走る経験を通して、多くのことを学んだはずですよ。

【女子】 区間賞	1区	銭谷	和花	さん
	2区	寺西	唯七	さん
	3区	片桐	未来	さん
	4区	三浦	雅	さん
	5区	銭谷	栞音	さん
	補欠	小野	彩心	さん
	補欠	三浦	優	さん
	補欠	渡辺	紗弥	さん

仲間がいたから続けられた！

3年3組 三浦 雅 さん

私が、駅伝県大会で感じたことは2つあります。1つ目は、仲間と一つのことを成し遂げる楽しさです。仲間と同じ目標に向かって行くことで、みんなとの絆も深まり、これからへの良い経験になったと思います。2つ目は、仲間の大切さです。一人では苦しい練習を途中であきらめていたと思います。しかし、背中を押してくれる仲間がいたことで、楽しく続けることができました。

私は、この2つのことを忘れずに、これから過ごしていきたいです。



生徒会総会 本部目標 Bright ナコイチ！～一人一人が輝ける勿来一中へ～

10月8日(木)に、後期生徒会総会を行いました。生徒会役員や専門委員長は総会に向け、要項の作成や総会の運営について話し合いを深めてきました。特に、今回は新型コロナウイルス感染防止のために、参加者全員がマスクを着用するとともに、質問や意見を厳選して質疑応答をすることにより、時間を大幅に短縮しました。総会の場で質問できなかった内容については、回答を一覧にまとめ、生徒に知らせる工夫をしました。自分たちの生活を自分たちの手で良くしていくことを期待します。



目指すは、笑顔の絶えない学校！

生徒会長 2年2組 丸山 裕生 くん
私は生徒会役員として、一中生の一人一人が活気に満ち、笑顔の絶えない学校にしたいと思っています。そのために、先ず伝統である2分前着席や無言清掃ができる環境をつくりたいです。具体的な活動としては、放送での呼びかけや徹底週間の実施です。学校全体が日々進歩していくよう計画を立てながら、頑張っていきます。来週は、いよいよ秋華祭です。昨年までのものとは、少し違ったものとなりますが、全校生にとって、最高の思い出になるように引き続き活動していきたいです。

== 10月のおもな行事 ==

13日(火) 文化祭準備期間～22日
20日(火) 合唱集会 1年①② 2年③ 3年④

23日(金) 秋華祭準備③④、秋華祭⑤⑥ ※お弁当
28日(水) 3年学力テスト
30日(金) 3年未来の有権者育成モデル事業⑥
* SC 10/15, 10/27, 10/29